

木町仮設住宅便り 10月号

9月11日は、初めて仮設を離れたイベント「三鉄ランチ列車」でしたね。お天気も好く、木町仮設女子会プラス飯塚さん＆浅水さんの7人で楽しい時間を過ごすことができました。佐々木さんも忙しい中、差し入れを持ってのお見送り。嬉しかったです。

三鉄は通常1両編成ですが、他の団体さんも入っていたので3両編成でした。美味しいお弁当にアテンダントのガイド付き。地元三陸の綺麗な海を久々に堪能できました。駅の待合室で出会った水沢のお母さんを覚えていますか？とても気さくな方で初対面なのに気軽に話しかけていただき、同じグループのようでしたね(笑)このような出会いってとても嬉しい！住人さんからの提案があればまた是非実施したいですね。



9月の中頃から朝晩の冷え込みが厳しくなってきましたので、風邪などひかないよう10月もよろしくお願いします。

9月19日は**かめちゃんカフェ**。愛知県の森さんも一緒に来て頂きました。とても楽しいお父さんでした。あー見えてパティシエさんなんですか？震災直後から「さんさんの会」の一員として活動をされています。大槌から買ってきてくれたシフォンケーキの美味しかったこと。コーヒーとの相性バツツリ！森さんは愛知から車での移動。安全運転をお祈りしています。

9月20日の教会さんのアメリカンたわしとカード作りには、香港からKENさんが来てギターでの演奏と歌もプレゼントしてくれました。大病を患いながらも今は元気に活動されている姿に勇気をもらいました。

